

## **Wandern, Jassen, Spielen vom 18. Januar 2024**

Unser geselliger Anlass begann mit einer kleinen Wanderung von Lehn, Grossaffoltern, nach Bagguul und durch den Dreihubelwald zurück nach Lyss. Bei ab und zu leichtem Regen erreichten wir hungrig das Restaurant Sonne. Nach einem schmackhaften Mittagessen konnten wir mit dem Spielen beginnen.

An 3 Tischen wurde gejasst, während die anderen 7 Teilnehmer sich bei verschiedenen anderen Spielen vergnügten. Bei den Jassern schwang Peter Bangerter obenauf, den 2. Platz belegte Hansueli Iseli und auf dem 3. Platz rangierte Hans Blatter. Sie konnten als Preis ein etwas grösseres Schöggeli in Empfang nehmen als alle anderen Teilnehmenden.

An alle ein herzliches Dankeschön fürs Mitmachen an diesem gemütlichen Tag.

Peter Kohler